

Abstrak

Studi Independent Bersertifikat Zenius merupakan program kerja sama antara Zenius dan kampus merdeka yang bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk belajar dan berkembang melalui kegiatan di luar perkuliahan. Kampus merdeka sendiri merupakan sebuah program dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia (Kemdikbudristek) yang memberikan kesempatan bagi mahasiswa-mahasiswa seluruh Indonesia untuk mengasah kemampuan sesuai bakat dan minat sebagai persiapan karier di masa depan. PT Zona Edukasi Nusantara (Zenius) merupakan perusahaan yang menyediakan platform pendidikan siswa dari tingkat Sekolah Dasar (SD) hingga tingkat Sekolah Menengah Atas (SMA) berbasis teknologi. Zenius menyediakan layanan akses pendidikan dalam format video berbahasa Indonesia yang disajikan secara online melalui suatu website dan melalui aplikasi smartphone. Selain menyediakan platform pendidikan berbasis web dan smartphone, Zenius juga memberi kesempatan bagi seluruh mahasiswa Indonesia untuk meningkatkan hardskill maupun softskill di bidang-bidang tertentu pada program studi independent dengan berbagai learning path yang ada, seperti Video, Motion & Multimedia Production salah satunya. Studi independent ini sendiri berlangsung selama lima bulan atau sekitar satu semester. Mahasiswa yang mengikuti program ini berhak mengkonversi nilai sebanyak dua puluh SKS. Pada learning path Video, Motion & Multimedia Production, Zenius tidak hanya berfokus mengajarkan tentang dunia videography tetapi juga tentang penalaran dan pemahaman bacaan, mengenai filsafat dasar, mengenai sains dan mengenai evolusi perilaku manusia. Learning path yang diadakan Zenius ini bertujuan untuk meningkatkan hardskill dan softskill mahasiswa pada dunia kerja nantinya dan di akhir program, mahasiswa yang mengikuti learning path ini diminta membuat proyek tentang film dokumenter nalar ilmu yang telah didapat selama mengikuti kegiatan Studi Independent dapat di aplikasikan pada sebuah proyek tersebut.

Kata Kunci : Studi Independent, Kampus Merdeka, Zenius, Video, Multimedia Production